

## **Grußwort des Landrates für den Odenwaldkreis**

### **Liebe Odenwälderinnen und Odenwälder,**

die Interkulturelle Woche findet in diesem Jahr unter besonderen Bedingungen statt. Die Corona-Pandemie und die mit ihr verbundenen Vorsichtsmaßnahmen prägen auch diese wichtige Veranstaltung. Umso mehr danke ich allen, die an der Vorbereitung und Durchführung von einzelnen Angeboten beteiligt waren und sind.

Leider werden auch zwei Jubiläen nicht so gefeiert werden können, wie es angebracht gewesen wäre. Seit zehn Jahren schon gibt es die Interkulturelle Woche bei uns und seit fünf Jahren den Rat der Religionen. Die Impulse, die von beiden Initiativen ausgehen, sind sehr wertvoll. Herzlichen Dank auch dafür!

„Zusammen leben und Zusammen wachsen“ – das Motto der Interkulturellen Woche hat dieses Mal eine besondere Note. Wir alle waren und sind aufgerufen, unser Zusammenleben so zu gestalten, dass wir uns und andere schützen. Dabei wird es auch auf die Probe gestellt, gerade bei uns im Odenwaldkreis, den die Pandemie besonders hart getroffen hat. Auch mich persönlich haben die vielen Schicksale von schwer Erkrankten und Verstorbenen mitgenommen. Ich bin aber der festen Überzeugung, dass wir diese Krisenzeit durchschreiten und so zusammen wachsen beziehungsweise zusammenwachsen können, jenseits aller kulturellen Grenzen.

Liebe Odenwälderinnen und Odenwälder, bitte informieren Sie sich in dieser Broschüre und nehmen die Angebote wahr, die Sie interessieren. Alle Organisatoren wurden gebeten, entsprechende Hygienekonzepte zu entwickeln. Ich wünsche ich der Interkulturellen Woche viele Besucherinnen und Besucher, auf dass die Odenwälder Gesellschaft, zu der alle gehören, die hier leben, weiter gefestigt werde.



Herzliche Grüße,  
Ihr

**Frank Matiaske**  
Landrat